

AYUNTAMIENTO DE TORREJÓN DE ARDOZ

Lunes 10 de septiembre de 2007

Notas de Prensa | ALCALDÍA-PRESIDENCIA

Tema: Metrobús » **Subtema:** Comunicado

Metrobús

Comunicado ante el nuevo Plan de Infraestructuras de la Comunidad

El Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz muestra su satisfacción ante el acuerdo dictado por el Consejo de Gobierno de la Comunidad de Madrid el 2 de agosto, al incluir dentro del nuevo Plan de Infraestructuras de Transporte de la Comunidad de Madrid 2007-2011 la construcción de un Metrobus que unirá Barajas con Torrejón de Ardoz

El Metrobus será una plataforma reservada para autobuses propulsados por gas no contaminante, que circularán sobre pavimento realizado con neumáticos reciclados, por lo que será un medio de transporte poco ruidoso. Es un sistema novedoso que situará a nuestra ciudad a la cabeza de la modernidad, en cuanto a infraestructuras de transporte se refiere.

Ante este ilusionante proyecto, el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz ya está trabajando con la Comunidad de Madrid para diseñar la llegada del Metrobus a la ciudad. Nuestro objetivo es que de este medio de transporte se beneficien el mayor número de ciudadanos posible. Este proyecto se encuentra en fase inicial y en los próximos meses se irán concretando más detalles del mismo.

Además, esta nueva línea unirá Torrejón de Ardoz con el Aeropuerto de Madrid- Barajas, uno de los principales motores económicos de España, con lo cual beneficiará al tejido económico y social de Torrejón de Ardoz. No debemos olvidar que son muchos los torrejoneros que acuden cada día a trabajar al aeropuerto o a empresas dependientes de él situadas en sus alrededores, así como a todos aquellos que realizan un viaje.

Por otro lado, el Gobierno de Torrejón de Ardoz reafirma su compromiso de que nuestra ciudad se conecte por Metro a Madrid mediante el sistema más rápido, eficaz y limpio. El Metrobus no excluye la llegada del Metro, sino que se trata de un sistema complementario de transporte. En tal sentido se están trabajando con la Comunidad de Madrid para hacer realidad la llegada del Metro a Torrejón.

Por ese motivo, con la llegada del Metrobus y del Metro, Torrejón de Ardoz tendrá cuatro sistemas de transporte público distintos (junto a las diversas líneas de autobús y la red de Cercanías) para unirse a la capital. Este futuro panorama transformará la ciudad y constituye una gran apuesta por el transporte colectivo en nuestro municipio.

Torrejón de Ardoz, 4 de septiembre de 2007

(C) Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz. Todos los derechos reservados